

Rekrutmen Polri, Polsek Sukadana Polres Ciamis Sebarkan Informasi ke Warga Desa Salakaria

Ciamis - CIAMIS.ARNESSIO.COM

Nov 13, 2024 - 11:26



CIAMIS ~ Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) membuka kembali rekrutmen penerimaan anggota Tahun 2024-2025. Rekrutmen anggota Polri yang telah dibuka saat ini jalur Bintara Kompetensi Khusus (Bakomsus) guna mendukung program pemerintah yakni Asta Cita menuju swasembada pangan nasional.

Kabar baik untuk para generasi muda penerus bangsa ini, Polri secara serentak menyampaikan kepada publik. Ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran di Indonesia, tak terkecuali Polres Ciamis Polda Jabar.

Seperti dilakukan jajaran Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar yang mensosialisasikan kepada masyarakat di Desa Salakaria. Sosialisasi rekrutmen anggota Polri Bakomsus ini dengan membagikan serta menempelkan pamflet dan brosur ke warga di Desa Salakaria, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (13/11/2024).

Tampak anggota Bhabinkamtibmas Desa Salakaria Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Brigadir Eel Khaikal Mamduh membagikan brosur dan pamflet rekrutmen Polri jalur Bakomsus. Ini disampaikan secara langsung kepada warga agar bisa tersebar luar serta guna menarik minat ikut mengabdikan diri di institusi Polri.

Pada kesemoatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat menyampaikan Rekrutmen ini bagi lulusan SMA/SMK dalam bidang Pertanian, Perikanan, Peternakan, Ahli Gizi dan Kesehatan Masyarakat, dimana program tersebut merupakan program pendukung pemerintah saat ini yaitu Asta Cita.

"Semoga dengan sosialisasi ini, masyarakat dapat memahami program pemerintah Asta Cita serta program ketahanan pangan menuju swasembada. Serta peningkatan sumber daya masyarakat khususnya petani sehingga dapat meningkatkan produksi dibidang pertanian, peternakan dan perikanan," kata Ipda Dayat Hidayat.

Terpisah, Kabag SDM Polres Ciamis Polda Jabar Kompol Dies Ratmono, SH., M.M., mengatakan, Polri saat ini telah membuka rekrutmen jalur Bakomsus. Dimana kompetensi khusus itu meliputi pertanian, peternakan, perikanan, gizi dan kesehatan masyarakat.

Kompol Dies Ratmono berharap sosialisasi yang dilaksanakan oleh seluruh jajaran mampu tersampaikan ke seluruh pelosok di Kabupaten Ciamis. "Sosialisasi Rekrutmen Bakomsus Polri T.A 2024-2025, ini diharapkan bisa mendapatkan animo dan peminat untuk menjadi calon Bintara Polri Kompetensi Khusus T.A. 2025," kata dia.

Kompol Dies Ratmono menambahkan, selain sosialisasikan secara langsung dan membagikan brosur, pihaknya juga memanfaatkan jejaring media sosial. Seluruh media sosial Polres Ciamis dan Polri secara gencar mensosialisasikan guna menarik animo masyarakat khususnya generasi muda penerus bangsa mengabdikan diri untuk bangsa dan negara melalui institusi Kepolisian.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.